



EMBARGO EN NEGOCIO DE NAVAS. El Juzgado 2º de lo Mercantil ordenó embargo a la ferretería "La Carretilla", propiedad del democristiano Alfredo Navas, implicado en la malversación de fondos en el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA). Navas debe más de 115 mil colones a unos de sus proveedores.

Embargan Ferretería del ex-Gerente IRA A. Navas

La ferretería "La Carretilla", propiedad de Alfredo Navas, ex-yerno del presidente Duarte e implicado en la malversación de fondos

por 150 millones de colones en el Instituto Regulador de Abastecimientos (IRA), fue embargada ayer por orden del Juez Segundo de lo Mercantil.

otras sucursales ubicadas en la 29a. Calle Oriente y Alameda Juan Pablo II no atendieron al público por indicaciones del funcionario judicial, según se informó.

Trabanino Pedirá Auditoría en Aeronáutica

El Director de Aeronáutica Civil, coronel Benjamin Trabanino, pedirá una auditoría y la intervención de la Comisión Investigadora de la Corrupción para que determine el manejo de fondos de esa dependencia.

La petición de Trabanino se debe a algunas

Tres camiones de 8 toneladas cada uno recogieron materiales de construcción de la ferretería central que funciona en la calle Rubén Darío, a inmediaciones del parque Bolívar de esta capital. Las

El sindicato del IRA denunció en mayo de 1987 ante la Fiscalía General, el acaparamiento de granos básicos que llevaban a cabo

—Favor pase a la página 20.

Desmantelan Repetidora de Emisora Terrorista

SAN MIGUEL. Tropas del Batallón Arce desmantelaron un transmisor de radio que bien podría ser una repetidora de la radio-difusora de los terroristas, se dijo ayer en esta ciudad.

los delincuentes no les dejan trabajar la tierra y les obligan a que dejen que sus hijos se afilien a las líneas de esos delincuentes.

La tropa incautó una mina, una antena de alambre y aparatos de transmisión en el Cerro Gigante, jurisdicción

—Favor pase a la página 15.

Estados Unidos Confirma Participación en Feria

El embajador de Estados Unidos, Edwin Corr, suscribió el contrato por medio del cual su país confirma su participación oficial en la XIII Feria Internacional de El Salvador que se realizará del 11 al 23 de noviembre.

compañías productoras de alimentos enlatados, dulces, galletas, cosméticos, adhesivos y maquinaria industrial y otros.

Dijo el embajador que la representación de los Estados Unidos estará integrada por

En la firma del contrato acompañaron al embajador Corr los Srs. John K. Atchley, Jefe de la Sección Económica, y el Sr. Kirk

—Favor pase a la página 15.

Tablero Judicial

Consignan Acusada de Extorsión



Paula Antonia Valdés

Bajo cargos de extorsión en una comerciante, fue consignada al Juzgado 1º de Paz, Paula Antonia Valdés Castillo, quien se hacía pasar como la terrorista Nidia Díaz, del FMLN, según informa el Secretario del Juzgado, Br. Manuel Lara.

Según el reporte de la Policía Nacional enviado al Juzgado 1º de Paz, la Valdés Castillo pretendió sacarle 40 mil colones a la señora Linda Margaret Zaldivar de Gallegos como

—Favor pase a la página 17.

Matan en Suchitotó a 'Comandante'

Un presunto "comandante" terrorista murió ayer por la mañana durante un enfrentamiento con tropa del Destacamento Militar 3, de Cojutepeque, que realiza operaciones en la zona Los Gramales de aquella comprensión.

De acuerdo con los reportes militares, la 4a. Compañía del Batallón "Relámpago" localizó un grupo de de-

—Favor pase a la página 17.

Economía Cancela a 96 Líneas de Buses del País

Casi un centenar de permisos de línea ha suspendido el Ministerio de Economía en los últimos tres días a empresarios de autobuses de todo el país que secundaron y mantuvieron el aumento en los pasajes dispuesto de hecho por la gremial

"AEAS", se informó oficialmente ayer por la tarde.

En conferencia con periodistas, el Viceministro de Economía, Raúl Góchez, detalló que hasta ayer se habían cancelado 64 permisos de línea y hoy se anularían otros 32, que

hacen un total de 96, por no atender el llamamiento del gobierno a desistirse del arbitrario incremento.

El funcionario agre-

gó que las compañías que distribuyen combustible subsidiado por el gobierno, tienen la

—Favor pase a la página 13.

Cambian Imagen Policía Municipal de Soyapango

Una nueva y mejor imagen ostenta a partir del 1o. de agosto la Policía Municipal de Soyapango, la cual además de haber sido dotada de nuevo informe, cambiará su nombre por el de Policía Metropolitana de Soyapango.

Así lo informan fuentes de esa alcaldía, se-

ñalando que basados en un nuevo concepto de servicio público, las autoridades municipales han sido sometidas a un entrenamiento previo, el cual incluye relaciones humanas y leyes de policía, a los aspirantes a formar

—Favor pase a la página 40.

Refuerzan Vigilancia por Fiestas Agustinas

La Policía Nacional, en cooperación con otros cuerpos de seguridad, ha reforzado los servicios de vigilancia tanto en los contornos del campo de la feria como en el área periférica de la capital.

El cuerpo de detectives del Departamento de Investigaciones (DIN) se ha esparcido

por el campo de la feria, paradas de buses, sitios de concentración de personas y otros lugares para localizar a los delincuentes, se informó en el cuarte de la Policía.

No se trata de una medida como la otros años, de capturar por

—Favor pase a la página 20.

Pérdidas Provoca el Río Güilapa al Desbordarse

Las copiosas lluvias que desde el pasado fin de semana empanan la capital provocaron ayer el desbordamiento de otro río, esta vez en la zona del cantón Dolores Apulo, en la jurisdicción de Ilopango, ocasionando pérdidas materiales a los ribereños.

Así lo dio a conocer

un vocero de la Alcaldía de Ilopango, quien manifestó que previene una tragedia semejante y debido a que en cada estación lluviosa se producen desbordamientos del río llamado Güilapa, la Municipalidad gestionó ante Obras Públicas perso-

—Favor pase a la página 29.



NUEVA POLICIA METROPOLITANA. Basado en un novedoso concepto de servicio público, el gobierno edició de Soyapango ha creado la nueva Policía Metropolitana, formada por agentes seleccionados previamente mediante rigurosos cursos. Elementos de ese cuerpo lucen sus uniformes, en compañía de Víctor Campos, asistente del personal.

Capturan a Técnico en Demolición

Un terrorista pirotécnico, al que se atribuye la voladura de postes, puentes y oficinas públicas en la jurisdicción de La Laguna, Chalatenango, fue capturado por efectivos militares en dicha zona, se informó.

Un reporte castrense da cuenta de que el pirotécnico Antonio Mejía Castro, que operaba en el cantón San Antonio, fue capturado por

—Favor pase a la página 29.



TERRORISTA. Antonio Mejía, de 22 años, técnico en explosivos del FMLN, fue capturado en La Laguna por el batallón "Atlacati".



INFANTICIDIO. Bajo los efectos de las drogas, Omar Díaz ultimó a Nelson Enrique Ayala, en Mejicanos, informa la Defensa Civil.